

Hamburger Arbeitsassistenz feiert Jubiläum

Seit 20 Jahren unterstützt die Arbeitsassistenz sowohl arbeitssuchende Menschen mit Behinderung als auch Arbeitgeber bei der Vermittlung von Arbeitsplätzen und sich auf die Eingliederung von Menschen mit Behinderung in Unternehmen spezialisiert.

Gefeiert wurde das Jubiläum mit einer Fachtagung unter dem Motto „Wer nie vom Weg abkommt, bleibt auf der Strecke“ in der Handelskammer Hamburg am 18.10.2012 an der auch Regina Jäck teilnahm. Viele Partner und Weggefährten der Hamburger Arbeitsassistenz fanden sich zu diesem Ereignis ein. Es gab viele interessante Vorträge und gute Gespräche.

Regina Jäck gratuliert der Hamburger Arbeitsassistenz herzlich zum Jubiläum.

<http://www.hamburger-arbeitsassistenz.de/>